

**Un relato original de: Noa Fernández-Andes Sánchez.**

**IES. Julio Verne**

**2025/2026**

**1º de la ESO C.**

### ***La Casa de la Esquina.***

Era otoño en 1991, Jack un niño completamente normal desayunaba un humilde trozo de pan con aceite en su pequeña choza, sin ni siquiera saber que algo horrible le iba a suceder.

Jack era alto, con el pelo castaño y los ojos marrones oscuros, le encantaba la música y los animales.

(Madre de Jack):- ¡Jack a desayunar!

(Jack):- ¡Voy!

Llegó apresurado de su cuarto y mientras desayunaba, Jack oyó un ruido que procedía de la casa de su misteriosa vecina, pero no le dio importancia porque llegaba tarde a su quedada de amigos.

Le dio un último bocado a su tostada aceitosa y saliendo de casa gritó:

(Jack) :-Adiós mamá, adiós, papá, adiós Susi. ¡Ah! Casi me olvido de tí Hask.

(Hask): -¡GUAU, GUAU!

Hask era un cachorro de husky siberiano con un ojo de color azul y el otro de color marrón. Jack tenía la costumbre de llevárselo allá donde fuera siempre, Jack amaba a Hask y Hask amaba a Jack.

A lo lejos de la calle se distinguían las figuras de los amigos de Jack.

(Hask)-¡GUAU,GUAU!

Los amigos de Jack eran:

- Tony: un chico de mediana altura, con el pelo muy rubio y los ojos azules, era un gran bromista y además buen deportista.
- John: un chico algo bajo de estatura pero realmente avanzado en los estudios, moreno con los ojos verdes y muy pecoso,
- Marie: una chica muy alta con el pelo castaño claro con los ojos verdes, le encantaba la comida asiática y el surf .

- Olivia: una chica de mediana altura con el pelo muy rubio con los ojos ámbar verdosos, muy bonitos, era una gran apasionada al cine y a numerosos deportes.

(Marie): -¡Hola Jack!

(Tony): -Ya era hora, que nos iba a salir barba y todo.

(John)-Has tardado exactamente 30 minutos y 19 segundos, ¡ enhorabuena por tu nuevo récord de puntualidad! sigue así.

*Jack se ríe irónicamente.*

(Jack):- ¿Y tú no tienes nada que decirme?

(Olivia)-Que “hola” supongo...

(Marie)-¿Nos vamos o qué?

(Todos)-Sí, ¡vamos!

El grupo de amigos se vieron envueltos en una gran aventura terroríficamente divertida...

(Jack):- ¿Por qué vamos en esa dirección?, ¿No iremos a la casa de Mike Greenwich, verdad?

(Marie)-Tranquilízate Jack por favor, que pones nervioso a cualquiera.

(Toni)-¿Quién es ese tal Greenwich?

(Olivia)- ¿No te sabes la leyenda?

(Toni)-Pues no.

(John)-Yo te la contaré: Hace mucho tiempo que se cuenta la leyenda de Mike Greenwich, un campesino muy humilde que se muda a este barrio a una casa en esa esquina. A la gente le caía muy bien el tal Mike, jugaba con los niños y era muy popular aquí. De repente un día, sin motivo ni razón, se volvió loco y salvaje, asesinando a todos los niños del pueblo.

Su “modus operandi” era siempre el mismo, dejaba una manzana mordida en la cama de su próxima víctima, que terminaban siendo decapitadas. El loco arrancaba su pelo, y se lo pegaba a su propio cuerpo. Esta historia se conoce por que hay una persona en el pueblo que sobrevivió a el ataque de Greenwich y pudo contarla, se llama Henry Percy y vive a dos manzanas de aquí. Él cuenta en su historia que si vas por la noche a casa de Greenwich, coges una manzana de su nevera y la muerdes a las 00:00 toda esta maldición acabará y el espíritu asesino de Mike Greenwich desaparecerá de este pueblo, pero si te pilla cogiendo su manzana... Por eso Henry nunca ha sentido el valor de hacerlo.

(Toni)-Dejaos de tonterías, no pienso hacerme el héroe, nos decapitará, lo sé y no me pienso jugar la vida con esa maldita manzana.

(Marie): -Pero Toni, ¿tú no eras supuestamente el más valiente del grupo?

(Toni):-Hombre claro que lo soy, pero con un psicópata asesino suelto por ahí, es difícil serlo ¿no sé si me explico?

El grupo de amigos se acercan con curiosidad nerviosa a la casa...

(Jack):- Bien, esta noche quedamos todos aquí, ¿vale?

Todos asienten.

Ya eran las 23:00 y todos estaban en la puerta de la parcela de la casa de Mike Greenwich, la niebla y el frío inundaban la calle...

(John): - ¿Qué? ¿entramos ya?

(Jack): - De acuerdo, y Hask, ni se te ocurra ladrar.

Hask miro con cara de perrito triste pensando en que le regañaban.

Todos entran por la puerta polvorienta que estaba medio abierta, a Toni se le notaba bastante que estaba temblando por el castaño de sus dientes, pasaron a oscuras por el vestíbulo hacia el comedor.

(Olivia)-Shhhhhh!!!..., Creo que oigo pasos.

Al otro lado del pasillo se podía distinguir una sombra alta.Y de repente empezó a rodar por el suelo una manzana mordida...

(Toni): -¡Se acabó! ¡estamos muertos!

(Marie): -Cállate Toni.

(Jack): -¿Dónde está John?

(Olivia)-AAAAAAAAAAHHHH.

Mientras se oía el grito seco de Olivia, apareció rodando la cabeza sin pelo de John por el suelo. La sombra de antes ya no estaba y la manzana había desaparecido.

(Marie):- ¡Dios mío, John! No podemos darnos por vencidos, hay que seguir si queremos que vuelva con nosotros.

Todos, muy asustados, asienten, ya eran las 23:30 y avanzaban por el amplio y raído comedor...

(Jack): - Si no mordemos la manzana a las 00:00 en punto, Greenwich nos decapitará a todos y no podremos sobrevivir de ningún modo.

Seguían avanzando camino a la cocina y ni rastro del asesino, solo había chorreones de sangre secos y marcas de garras talladas en todos los muebles.

A las 23:50 cundió el pánico...

(Toni): - ¡¿Cuándo se supone que vamos a llegar?!

(Jack):- ¿Podrías bajar un poco el volúmen? Tranquilízate que la cocina ya está ahí.

De nuevo oyeron pasos y una silueta al final del pasillo, volvió a rodar una manzana mordida.... Asustados se miraron y comprobaron si faltaba alguien y era Olivia, a lo lejos la sombra alzaba su cabeza, Olivia había sido decapitada pero ni rastro del cuerpo.

Hask empezó a ladrar con fuerza y se acerco a ellos lentamente la sombra que se trataba de Mike Greenwich, tenía la columna vertebral muy levantada, las uñas larguísimas, todo el cuerpo lleno de pelo de colores y los ojos rojos como la sangre....

(Jack):- Hola Mike.

(Marie)-¡¡¿PERO QUÉ HACES JACK?!!

(Toni):-¡AAAAAAAAAAAAAAAHHHHHHHHH!

(Greenwich)-¿Preparados para...¡MORIR!?

(Todos)-¡AAAAAAAHHHH!

Cuando todos pensaban que era el fin, Hask se lanza sobre Mike Greenwich y le da un enorme bocado en la pierna, éste furioso hace el intento de matar al perro pero falla, entonces, Hask se abalanza sobre su otra pierna, dejándolo sin apenas poder caminar...

Jack desesperado corre hacia la cocina junto a Marie y Toni, tienen que morder rápido la manzana, pues ya eran las 23:55, Mike Greenwich les alcanzó, cuando Jack ya tenía la manzana en la mano y, sin suerte, les decapitó, cayendo la manzana al suelo. Cuando la pesadilla parecía haber terminado con todo el grupo de amigos, el astuto perro tenía la manzana en su poder y justo a las 23:59:59 la mordió, a pesar de que no era de su agrado...

(Greenwich):- ¡NOOOOOOOOO!,¡¡¡Maldito seas chucho!!!¡VOLVERÉ!

Toda la niebla que bañaba la calle, entro en la casa para llevarse el alma putrefacta del asesino, que por fin había sido cazado.

Tras un enorme resplandor aparecieron las siluetas de Jack, Marie, Toni, Olivia y John que milagrosamente volvieron a la vida, mientras Greenwich se desintegró en cenizas.

Todos alardearon la heroicidad de Hask, sin duda el mejor animal de compañía, que lamía sus heridas mientras Jack lo abrazaba.

Esa noche del 30 de octubre de 1991 había sido inolvidable para todos los habitantes del pueblo ya que por fin podían volver a disfrutar de las risas de los niños del pueblo al juguetear en las calles, los niños volvieron a casa...

Jack entro en casa, se puso el pijama y al acostarse en su cama le esperaba una manzana roja como la sangre mordida y colocada en su almohada...

FIN